

Badischer Tischtennis Verband



click-tt-Newsletter Nr. 15 vom 08.04. 2008

Sehr geehrte Sportkameradinnen und -kameraden,

durch eine Weiterentwicklung von click-tt ist es nun möglich, die Wechselanträge zwischen allen "click-tt Verbänden" (deutschlandweit ist in Vorbereitung) einzugeben. Bitte keine Erstspielberechtigungen ausstellen, sondern den Spieler suchen.

Auf der Vereinsebene wurden neue Ebenen eingeführt. Es können nun neben Vereinsadministrator und Ergebniseingabe auch Spieler benannt werden mit der Berechtigung Mannschaften (und die Spielerreihenfolge) zu melden, mit der Ebene "Meldung". Und "Spielberechtigung" kann man an Spieler vergeben welche Erstspielberechtigungen ausstellen dürfen (Abteilungs-/Jugendleiter). Dadurch ist es nicht mehr nötig "mehrere" Vereinsadministratoren haben zu müssen.

An dieser Stelle möchten wir noch einmal darauf hinweisen, bitte keine Passworte weitergeben - dies ist nicht mehr nötig!

Es gibt kaum Einschränkungen von Vergabe von Rechten, wenn eine E-Mail Anschrift vorhanden ist.

Es gibt noch sehr viele Vereine mit wenigen Teilnehmern mit Vereinszugang.

Im Anhang befindet sich eine Datei hauptsächlich für Spielklassenleiter. Diese zeigt die Wirkung von nachträglichen "(Um-) Wertungen" im click-tt.

Auch wenn ein Spiel wegen einem Regelverstoß anders gewertet wird (aus 6:9 wurde 0:9) müssen, laut WO, die Spiel-Ergebnisse der Spieler erhalten werden.

Es ist auch möglich diese Ergebnisse nachträglich wieder zurückzuholen.

Bei Fragen steht SK. Alfons Enichlmayr auch weiterhin jederzeit (bis 22.00 Uhr) sehr gerne zur Verfügung, er ruft auch nach Terminsabsprache zurück.

Tel. 0621/784 174 oder 0172/6319 660 .

Ihre/Eure click-tt-Verantwortlichen
Martin Nagel Vizepräsident Sport

Alfons Enichlmayr Projektleiter click-TT